











digital.union@sonapresse.com

L'actu du web LES & COMMUNAUTÉS

CHINE ET PCC: CAP SUR L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE



Xi Jinping, secrétaire général du Comité central du Parti communiste chinois (PCC), a appelé à saisir la tendance et la règle du développement de l'économie numérique, ainsi qu'à faire avancer le développement solide de l'économie numérique dans le pays. M. Xi a fait ces remarques en présidant, en début de semaine, une session d'étude du Bureau politique du Comité central du PCC. Objectif: renforcer et développer l'économie numérique de la Chine.

LA COMMUNAUTÉ OLYMPIQUE SUIT LA FLAMME



La flamme olympique pour les Jeux olympiques d'hiver de Beijing 2022 a été allumée lundi sur le site antique d'Olympie, berceau des Jeux de l'Antiquité en Grèce. Au cours d'une cérémonie traditionnelle, l'actrice grecque Xanthi Georgiou, dans le rôle d'une ancienne grande prêtresse de la Grèce antique, a utilisé un miroir concave pour concentrer les rayons du soleil et allumer une torche devant le temple d'Héra, érigé pour la déesse de la mythologie grecque il y a de cela 2500 ans. Elle remettra la flamme au premier porteur, le skieur grec Giannis Antoniou, au sein du stade qui a accueilli les premiers Jeux olympiques.

UNE BOX À LA FOIS RÉFRIGÉ-



Plus d'un internaute a plaisanté sur la ressemblance de la nouvelle console avec un frigo. Le parallèle avait tellement fait le buzz qu'il est arrivé jusqu'aux oreilles des ingénieurs de Microsoft. La plaisanterie est devenue réalité: un mini-réfrigérateur ressemblant comme deux gouttes d'eau à la Xbox sortira en décembre prochain, rapporte O1net. L'appareil, d'une contenance de 10 litres, pourra abriter une douzaine de canettes de soda.

Classico Essticiano: une communauté d'étudiants passionnés de football

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

₹'EST autour d'anciens camarades de classe et ✓ de promotions de l'École supérieure des sciences et techniques de l'information et de la communication (ESSTIC - Cameroun), que la communauté du Classico Essticiano, groupement de supporters de Barcelone et du Réal Madrid, mène ses activités sur les différents canaux numériques que sont les réseaux sociaux. Plus de 2 ans après sa création, cette communauté qui entend vivre la passion du football en s'inspirant de leurs modèles à l'étranger, regroupe en son sein des jeunes filles comme des jeunes garçons.

Principalement issue des étudiants venant de l'Afrique centrale (Cameroun, Gabon, Tchad), le classico est une initiative qui a une double fonction. "D'abord sportive. Dans la mesure où il rassemble des amateurs de foot qui ont une affection particulière pour deux des plus grandes équipes du monde que sont le Real Madrid et le FC Barcelone. Des matchs sont organisés régulièrement pour permettre aux étudiants de se distraire. C'est une communauté



Les membres de la communauté entendent prôner l'unité

qui a une vision entrepreneuriale car il permet aux étudiants sortis de l'école de garder le lien. Certains créent des entreprises et peuvent compter sur le soutien de la communauté pour leur apporter un soutien quelconque", indique l'un des membres, Edward Belibi.

"Tout est parti d'une veille de Classico (18-12-2019). Des étudiants se retrouvent chez un des leurs et de là naît l'idée de vivre en grandeur nature ces moments de foot exceptionnels à travers

le monde avec récurrence: c'est la création du Classico Essticiano. Ce sont en majorité des anciens étudiants de l'école qui sont membres de cette communauté. C'est un réseautage nourri par un jeu qui captive, à travers cette passion pour le football et leur amour pour ces deux grandes équipes de la Liga", souligne Cyrille Noah.

Ces anciens étudiants arrivent à s'interconnecter, à s'évaluer mutuellement pour des projets, car désormais proches. La rencontre

phare est donc chaque Classico espagnol. Autour de cette date, les membres du Classico Essticiano organisent leur match de gala pour donner le ton à cette rencontre exceptionnelle.

"Nous espérons voir notre mouvement prendre de l'ampleur et nous faisons tout pour qu'au-delà de l'épanouissement autour d'un ballon, ressortent des projets de vie qui permettent le développement des membres et celui de notre environnement commun", conclut Noah.

EXPRESSION



MARIE HUGUETTE: "LE CLASSICO EST UNE **PLATEFORME OUVERTE À TOUS"**

H.N.M Libreville/Gabon

OMMÉE il y a quelques mois à la tête du secrétariat général de la communauté Classico Essticiano, Marie Huguette parle de la vision de ce projet.

"Je pense que le Classico Essticiano quand il a été mis sur pied, il avait pour vision de rapprocher les étudiants de

passion qui est le football à travers deux équipes : le Réal Madrid et le FC Barcelone. Dans la même lancée, rapprocher les étudiants de l'ESSTIC à travers leurs différents corps de métiers."

"En général, beaucoup d'étudiants sortants deviennent entrepreneurs des domaines divers et variés. Le Classi-

l'ESSTIC, anciens ou nou- co voulait prôner l'entraide veaux, autour d'une même entre eux et plus loin pourquoi pas donner au Classico une grande renommée qui puisse permettre à ceux qui ont du talent pour le foot d'être repérés et sélectionnés à l'étranger par exemple par des recruteurs internationaux. C'est une plateforme qui se veut ouverte à tous les membres de cette communauté."